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ZywOo：众志成城艰难战胜fnatic 期待淘汰赛

 

在IEM卡托维兹第三比赛日的较量中，Vitality以2-1力克fnatic，为自己锁
定了一个淘汰赛名额。赛后，队中的明星选手ZywOo接受了媒体采访，
重点围绕这场比赛和队伍的现状谈了自己的看法：

Q：这场和fnatic的鏖战一度险象环生，但好在你们最终顶住压力成为最
后的赢家，你如何看待这场比赛？

是的，这场比赛的确一波三折，队伍在拿下图一之后，在Mirage上却被
安排的明明白白的，好在队伍最终咬碎钢牙在Nuke上顶住了对手。赛后
，我终于可以长舒一口气，因为这是一场异常艰苦的鏖战，双方都竭尽
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全力，我们最后赢在了沟通和交流上。更重要的是，这是我和apEX职业
生涯第一次打入IEM卡托维兹的淘汰赛。

Q：恭喜你们！第一次在波兰粉丝面前比赛，能谈谈你的感受吗？

是的，我很兴奋，终于有机会能在Spodek竞技场里比赛，这是每一位选
手梦寐以求的。现在我需要好好睡一觉，带着微笑去休息，相信这个梦
一定很甜美。

Q：你们接下来的对手是Heroic，这场比赛的胜者将直接晋级半决赛，你
如何看待这场对决？

是的，你说的没错，虽然取胜就可以保证一个半决赛的名额，这的确很
诱人。但我觉得，即使输掉了也没什么大不了的，我们依旧有机会进入
四强，我们要做的就是好好准备，并在比赛中全力以赴。
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Q：你是今天比赛Vitality取胜的关键先生，也是2022年HLTV
TOP2选手，你能简单说说你每天是怎么训练的吗？

事实上我很少进行个人训练，但我很喜欢玩KZ，surf这样的地图。至于
个人能力，我主要通过FACEIT的平台的比赛来提升自己，保持状态。

Q：你提到你和apEX从未打进过IEM卡托维兹的淘汰赛，但是你们的队
友Magisk和dupreeh却是这块场地的常客，他们的经验一定对你们从小组
出线帮助很大吧？

是的，apEX曾经和我说，他已经有9年的时间没有进入这块场地比赛了
，所以全队都众志成城，一起携手拿下了这些对手，并成功晋级，这个
结果大家都很高兴。现在我们要做的就是好好放松一下，做好准备去迎
接接下来更艰苦的比赛。

Q：Vitality在去年拿下了EPL
S16的冠军，今年你们是否有计划更上一层楼？队伍今年的目标是什么？

虽然拿下了EPL S16的冠军，但是从一整年的表现来看，队伍的状态依旧
起伏很大，不少比赛打的很是挣扎。但从今年已经打完的比赛来看，队
伍中每个人开年的状态都调整的很不错，希望大家能继续将这样的手感
保持下去。
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Q：去年的IEM巴西Major你们未能进入最后的淘汰赛，但接下来的IEM
巴西站将给你们重新体验巴西CSGO狂热氛围的机会，对这项比赛你们
有什么期待吗？

目前我们还没认真想过这个事情，因为离这项比赛开始还有不少时间，
我们会一场一场的去准备接下来的比赛。当然，能重新踏上巴西的土地
肯定让我们感到兴奋和欣喜，在巴西粉丝面前比赛始终都是一种特别的
体验。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16757714447400.html
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